
DEZEMBRO 
 

BOCA SANTA 
 
08/12/2010 - Cheiro de renúncia 
O vereador Sidnei Jardim entrou como 2º secretário para ocupar um cargo que 
estava vago. Isidoro Moraes, que se elegeu para o cargo em 2008, renunciou 
poucos dias depois. Desde então, a cadeira estava vazia. Aliás, já teve um 
mandato anterior que ninguém quis a 2ª secretaria e ela ficou vaga. Em tempo: Se 
ficar no cargo, Jardim terá que parar de advogar. Portanto, escreva aí: assim que 
virar o ano ele deve renunciar. Quer apostar?... 
 
8/12/2010 - Quase repetida 
A disputa pela presidência foi a única com bate-chapa. Os demais cargos da mesa 
foram preenchidos com candidatos únicos. Com exceção de Sidnei Jardim, que se 
elegeu 2º secretário por 9 votos a 1, todos os outros membros da mesa foram 
reeleitos e por 10 a 0 – Ademir Pezão de 1º vice; Beto Voidelo de 2º vice e Helton 
Borges de 1º secretário. Em resumo: praticamente tudo como dantes no quartel de 
Abrantes...   
 
09/12/2010 - Pedido ao Lula 
Já que o assunto é Lula, fique sabendo que a Câmara de Campo Mourão aprovou 
esta semana um pedido para que o presidente da República providencie um posto 
24 horas na asa leste de Campo Mourão. A iniciativa partiu do vereador Sidnei 
Jardim. O requerimento vai ser enviado ao Lula e ao ministro José Gomes 
Temporão (Saúde). A dúvida é se isso vai chegar a tempo em Brasília. Ih, melhor 
colocar “Lula e/ou Dilma” como destinatário...  
 
16/12/2010 - Índice de igualdade 
O vereador Sidnei Jardim, por sua vez, quer a Prefeitura aponte os motivos que 
levaram o município a ter o segundo pior índice de igualdade na educação básica 
no Estado. “Qual a justificativa que se tem aos munícipes que pagam seus 
impostos por uma educação melhor aos seus filhos e, de repente, através do Ideb, 
aparece o índice de 54% das diferenças de desempenho das escolas?”, 
questionou o vereador. Ah, essa oposição...  
 
 
CÂMARA 
 
 
COLUNA DO ELY  
 
14/12/10 - Câmara de CM prestou homenagens 
A Câmara dos Vereadores de Campo Mourão realizou sessão solene na noite 
desta segunda-feira (13) no auditório do Sebrae para prestar homenagens a 



comunicadores locais, a uma empresa e a uma educadora, através da entrega de 
honrarias instituídas pelo Município, lotou o auditório do Sebrae.  
José Pereira Geraldo (popular “Zé do Mato”) foi condecorado com o Título de 
Mérito Desportivo. Já a Comenda 10 de Outubro, principal honraria do Município a 
empresas ou instituições, foi concedida a Escola de Informática Carminha. Foram 
entregues Moções aos comunicadores Carlos Roberto Pires Pereira, Deodato da 
Cruz de Oliveira e Elisete Pires Pereira Alves, além da professora Ilionete 
Aparecida de Campos Alves (da Pré-Escola Ilha Bela”. 
 
CRN 
 
13/12/2010 - Vereadores prestam homenagens 
A sessão solene que a Câmara de Vereadores de Campo Mourão realizou na 
noite desta segunda-feira (13/12) para prestar homenagens a comunicadores 
locais, a uma empresa e a uma educadora, através da entrega de honrarias 
instituídas pelo Município, lotou o auditório do Sebrae. 
O cerimonial foi aberto com a condução dos homenageados a mesa principal por 
vereadores designados pelo presidente da Câmara Municipal, Eraldo Teodoro de 
Oliveira. Na sequência foi executado o Hino Nacional e a vereadora Nelita 
Piacentini (PMDB) fez a leitura de um texto bíblico. Coube ao vereador Ademir 
Franco de Lima – “Pézão” (PSL), autor das proposições concedendo as honrarias, 
usar da palavra em nome de Poder Legislativo, apresentando um breve currículo 
de cada um dos homenageados. 
José Pereira Geraldo (popular “Zé do Mato”) foi condecorado com o Título de 
Mérito Desportivo. Já a Comenda 10 de Outubro, principal honraria do Município a 
empresas ou instituições, foi concedida a Escola de Informática Carminha. Foram 
entregues Moções aos comunicadores Carlos Roberto Pires Pereira, Deodato da 
Cruz de Oliveira e Elisete Pires Pereira Alves, além da professora Ilionete 
Aparecida de Campos Alves (da Pré-Escola Ilha Bela). 
Todos os homenageados usaram da tribuna para agradecer a homenagem e 
discorrer sobre o trabalho realizado. A sessão solene foi encerrada com a 
execução do Hino de Campo Mourão e um coquetel (servido no Buffet Versalhes). 
 
28/12/2010 - Câmara de Campo Mourão realiza sessão no domingo 
A Câmara de Vereadores de Campo Mourão convocou sessão preparatória para a 
posse da Mesa Executiva para o biênio 2011-2012. Será no domingo (2/1), a partir 
das 10 horas, no auditório da Associação Comercial e Industrial – Acicam (avenida 
Irmãos Pereira, 963 – 2º andar - Centro Empresarial Cidade). 
O vereador Eraldo Teodoro de Oliveira (PMDB) continuará na presidência da 
Câmara Municipal de Campo Mourão. Ele foi reeleito com seis votos, enquanto o 
segundo candidato ao cargo – o vereador José Pochapski (PPS) – teve quatro 
votos. A eleição aconteceu no início de dezembro. 
A mesa executiva do Poder Legislativo de Campo Mourão para o biênio 2011-
2012 está assim constituída: Eraldo Teodoro de Oliveira (presidente); Ademir 
Franco de Lima – “Pézão”/PSL (1º vice presidente; Beto Voidelo – PPS (2º vice 
presidente); Helton Borges – PR (1º secretário); Sidnei Jardim – PPS (2º 
secretário). 



A Comissão Representativa da Câmara Municipal, que atua durante o período de 
recesso regimental, está assim composta: Eraldo Teodoro de Oliveira/PMDB 
(presidente), Edoel Rocha/PDT, Helton Borges/PR, Ademir Franco de Lima/PSL/, 
Sidnei Jardim/PPS e Isidoro Moraes/PP. 
 
 
PPS 
 
10/12/2010 - Preocupado com o IDEB de Campo Mourão, vereador cobra 
explicação 
O Poder Legislativo de Campo Mourão aprovou requerimento apresentado pelo 
vereador Sidnei Jardim para que a Prefeitura aponte os motivos que levaram o 
Município a ter o segundo pior índice de igualdade na Educação Básica no Estado 
do Paraná.   
“Qual a justificativa que a Secretaria Municipal de Educação tem a dar aos 
munícipes que pagam devidamente seus impostos por uma educação melhor aos 
seus filhos e de repente através do Índice de Desenvolvimento da Educação 
Básica – IDEB aparece o índice de 54 por cento das diferenças de desempenho 
das escolas?”, questiona o vereador. Ele também quer saber se o poder público já 
realizou algum estudo para melhorar a qualidade do ensino, sobretudo para 
promover a redução da desigualdade de aprendizagem em Campo Mourão.  
O IDEB é um indicador da qualidade da educação básica que leva em conta o 
desempenho obtido pelos alunos e a taxa de aprovação escolar. Um estudo 
divulgado pelo Movimento Todos pela Educação, com base no IBED, mostra que 
a diferença entre o ensino oferecido pelas escolas com maior e o menor índice 
reduziu 12,1 por cento no Paraná entre 2005 e 2009.  
“O Município de Campo Mourão teve um dos piores índices do Estado, ficando à 
frente apenas de Pinhais, cidade da região metropolitana de Curitiba e atrás de 
cidades como Sarandi, Campo Largo e Apucarana”, salienta Sidnei Jardim.  
Jornada   
O vereador também quer saber da Prefeitura de Campo Mourão quando será 
regularizada a situação dos assistentes sociais contratados pelo Município quanto 
a redução da jornada de trabalho, determinada pela legislação.  
Ao comando do 11º Batalhão de Polícia Militar, Sidnei Jardim solicitou a 
permanência de policiais no Terminal Rodoviário “Estanislau Gurginski”. Consultou 
ainda a Prefeitura sobre a reabertura do portão existente nos fundos do cemitério 
municipal São Judas Tadeu, que é uma reivindicação dos moradores da área 
 
28/12/2010 - PPS Campo Mourão: Câmeras nas fachadas dos bancos  
Em breve começa a vigorar a obrigatoriedade da instalação de câmeras de 
vigilância nas fachadas das instituições bancárias existentes em Campo Mourão. 
Trata-se de uma exigência estabelecida através de lei de autoria do vereador e 
advogado Sidnei Jardim (PPS) com o objetivo de oferecer mais segurança aos 
clientes dos estabelecimentos bancários.    
A lei aprovada pelo Poder Legislativo e não sancionada pelo prefeito Nelson 
Tureck, foi promulgada pelo presidente da Câmara Municipal, Eraldo Teodoro de 
Oliveira. Um dos artigos da lei estabeleceu o prazo de 120 dias para que os 



bancos promovam a instalação dos equipamentos na parte externa das agências 
para fins de monitoramento e registro da movimentação de pessoas defronte 
desses estabelecimentos no decorrer de todo o período de funcionamento.    
Estabelece a lei que devem ser instaladas duas câmeras – no mínimo – em cada 
estabelecimento bancário. A lei também determina penalidades a serem aplicadas 
as instituições financeiras que não acatarem a determinação. Os infratores serão 
inicialmente advertidos, com prazo de 15 dias para a regularização da pendência. 
Não sendo adotadas as providências pedidas, a lei prevê a aplicação de multa 
(inicialmente de R$ 1.500,00 e, permanecendo a irregularidade, de R$ 3 mil após 
30 dias). Também está prevista a cassação do alvará de licença.    
“Trata-se de uma medida para tentar diminuir roubos de malotes e demais crimes 
que vem aumentando significativamente não só em nosso Município, bem como 
no País. As câmeras deverão inibir a ação criminosa”, explica Sidnei Jardim.  
Na mensagem justificativa que acompanha o projeto, o vereador destaca: “Os 
clientes dos bancos vão se sentir mais seguros, pois atualmente os assaltantes 
abusam em sua ousadia assaltando praticamente às portas das agências 
bancárias, tendo como alvos principalmente as pessoas idosas que vão receber 
suas aposentadorias”.    
As câmeras vão gravar a movimentação, inibindo a presença de marginais e de 
“olheiros” de assaltantes que permanecem próximos a bancos. Isso ajudará a 
Polícia na identificação dos marginais quando do registro de ocorrências. 
 
 
RICARDO BORGES 
 
 
 
TA SABENDO 
 
09/12/2010 - Sidnei Jardim solicita a Lula Posto 24 Horas da Asa Leste 
Através de requerimento apresentado na última sessão da Câmara Municipal, o 
vereador Sidnei Jardim (PPS) reivindicou ao presidente da República, Luiz Inácio 
Lula da Silva, a construção de uma unidade de Pronto Atendimento de Saúde 24 
Horas (UPA) na Asa Leste de Campo Mourão. O pedido também foi encaminhado 
ao ministro da Saúde, José Gomes Temporão. 
As unidades de Pronto Atendimento 24 Horas são estruturas de complexidade 
intermediária, entre as unidades básicas de saúde e as portas de urgência 
hsopitalar. Devem ser implantadas, prioritariamente, em locais estratégicos para a 
configuração das redes de atenção à urgência. Devem oferecer serviço de raio x, 
laboratório para exames, aparelho de eletrocardiograma e atendimento pediátrico. 
A estratégia de atendimento está diretamente relacionada ao trabalho do Serviço 
Móvel de Urgência (SAMU). 
Nas UPAS, a população pode resolver problemas como pressão alta, febre, 
cortes, queimaduras, alguns traumas e receber o primeiro atendimento para infarto 
ou acidente vascular cerebral (AVC), entre outras enfermidades. Os médicos 
prestam socorro, controlam o problema e detalham o diagnóstico, analisando se é 
necessário encaminhar o paciente a um hospital. 

http://tasabendo.com/home/index.php/2010/12/09/sidnei-jardim-solicita-a-lula-posto-24-horas-da-asa-leste/


A Asa Leste de Campo Mourão abrange 21 bairros, com cerca de 17 mil 
moradores (20 por cento da população). Trata-se da segunda região mais 
populosa da cidade 
 
13/12/2010 - Vereadores homenageiam comunicadores e educadores 
A sessão solene que a Câmara de Vereadores de Campo Mourão realizou na 
noite desta segunda-feira (13/12) para prestar homenagens a comunicadores 
locais, a uma empresa e a uma educadora, através da entrega de honrarias 
instituídas pelo Município, lotou o auditório do Sebrae. 
O cerimonial foi aberto com a condução dos homenageados a mesa principal por 
vereadores designados pelo presidente da Câmara Municipal, Eraldo Teodoro de 
Oliveira. Na sequência foi executado o Hino Nacional e a vereadora Nelita 
Piacentini (PMDB) fez a leitura de um texto bíblico. Coube ao vereador Ademir 
Franco de Lima – “Pézão” (PSL), autor das proposições concedendo as honrarias, 
usar da palavra em nome de Poder Legislativo, apresentando um breve currículo 
de cada um dos homenageados. 
José Pereira Geraldo (popular “Zé do Mato”) foi condecorado com o Título de 
Mérito Desportivo. Já a Comenda 10 de Outubro, principal honraria do Município a 
empresas ou instituições, foi concedida a Escola de Informática Carminha. Foram 
entregues Moções aos comunicadores Carlos Roberto Pires Pereira, Deodato da 
Cruz de Oliveira e Elisete Pires Pereira Alves, além da professora Ilionete 
Aparecida de Campos Alves (da Pré-Escola Ilha Bela”. 
Todos os homenageados usaram da tribuna para agradecer a homenagem e 
discorrer sobre o trabalho realizado. A sessão solene foi encerrada com a 
execução do Hino de Campo Mourão e um coquetel (servido no Buffet Versalhes). 
Eraldo Teodoro de Oliveira, Ademir Franco de Lima, José Pochapski, Nelita 
Piacentini e Sidnei Jardim foram os vereadores que compareceram a sessão 
solene 
 

16/12/2010 – Vereador cobra esclarecimentos sobre construção de presídio 

em Campo Mourão 

Diante da repercussão negativa junto à comunidade da proposta de se construir 
um Centro de Ressocialização (penitenciária) em área anexa ao Colégio Agrícola, 
o vereador e advogado Sidnei Jardim requereu a Prefeitura de Campo Mourão 
diversos esclarecimentos. A administração municipal terá ainda de esclarecer a 
quem pertence o terreno, além de prestar informações sobre questões 
relacionadas à ocupação da área. 
O vereador quer saber a veracidade de denuncias de que a Prefeitura utiliza parte 
do terreno pertencente ao Centro Estadual de Educação Profissional Agrícola de 
Campo Mourão – o Colégio Agrícola -, na estrada velha para Roncador. Uma 
parte da área estaria sendo usada pelo Horto Municipal e outra parte teria sido 
doada pela Prefeitura para a construção de uma pista de arrancadão. 
A administração municipal terá de informar ao vereador Sidnei Jardim a quem 
pertence realmente o terreno que se quer destinar para a prometida construção da 
penitenciária. “O que impede a atual administração municipal de viabilizar outro 

http://tasabendo.com/home/index.php/2010/12/13/vereadores-homenageiam-comunicadores-e-educadores/
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terreno, em outra região, parta a construção desse Centro de Ressocialização”, 
questiona ainda o vereador. 
Órgãos de divulgação da cidade divulgaram denúncias de que a área agricultável 
do Colégio Agrícola é de apenas 20 mil metros quadrados e não de dois alqueires, 
como há muito é propalado. A área pertence a Fundepar. Outra área já teria sido 
cedida pelo estabelecimento de ensino a Prefeitura para o antigo “lixão” 

23/12/2011 Lei que obriga câmeras nas fachadas dos bancos começa a valer 
em breve 
Em breve começa a vigorar a obrigatoriedade da instalação de câmeras de 
vigilância nas fachadas das instituições bancárias existentes em Campo Mourão. 
Trata-se de uma exigência estabelecida através de lei de autoria do vereador e 
advogado Sidnei Jardim (PPS) com o objetivo de oferecer mais segurança aos 
clientes dos estabelecimentos bancários. 
A lei aprovada pelo Poder Legislativo e não sancionada pelo prefeito Nelson 
Tureck, foi promulgada pelo presidente da Câmara Municipal, Eraldo Teodoro de 
Oliveira. Um dos artigos da lei estabeleceu o prazo de 120 dias para que os 
bancos promovam a instalação dos equipamentos na parte externa das agências 
para fins de monitoramento e registro da movimentação de pessoas defronte 
desses estabelecimentos no decorrer de todo o período de funcionamento. 
Estabelece a lei que devem ser instaladas duas câmeras – no mínimo – em cada 
estabelecimento bancário. 
A lei também determina penalidades a serem aplicadas as instituições financeiras 
que não acatarem a determinação. Os infratores serão inicialmente advertidos, 
com prazo de 15 dias para a regularização da pendência. Não sendo adotadas as 
providências pedidas, a lei prevê a aplicação de multa (inicialmente de R$ 
1.500,00 e, permanecendo a irregularidade, de R$ 3 mil após 30 dias). Também 
está prevista a cassação do alvará de licença. “Trata-se de uma medida para 
tentar diminuir roubos de malotes e demais crimes que vem aumentando 
significativamente não só em nosso Município, bem como na Nação. As câmeras 
deverão inibir a ação criminosa”, explica Sidnei Jardim. 
Na mensagem justificativa que acompanha o projeto, o vereador destaca: “Os 
clientes dos bancos vão se sentir mais seguros, pois atualmente os assaltantes 
abusam em sua ousadia assaltando praticamente às portas das agências 
bancárias, tendo como alvos principalmente as pessoas idosas que vão receber 
suas aposentadorias”. 
As câmeras vão gravar a movimentação, inibindo a presença de marginais e de 
“olheiros” de assaltantes que permanecem próximos a bancos. Isso ajudará a 
Polícia na identificação dos marginais quando do registro de ocorrências. 
 
28/12/2010  - Câmara realiza sessão no domingo para empossar nova 
diretoria 
A Câmara de Vereadores de Campo Mourão convocou sessão preparatória para a 
posse da Mesa Executiva para o biênio 2011-2012. Será no domingo (2/1), a partir 
das 10 horas, no auditório da Associação Comercial e Industrial – Acicam (avenida 
Irmãos Pereira, 963 – 2º andar – Centro Empresarial Cidade). 
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O vereador Eraldo Teodoro de Oliveira (PMDB) continuará na presidência da 
Câmara Municipal de Campo Mourão. Ele foi reeleito com seis votos, enquanto o 
segundo candidato ao cargo – o vereador José Pochapski (PPS) – teve quatro 
votos. A eleição aconteceu no início de dezembro. 
A mesa executiva do Poder Legislativo de Campo Mourão para o biênio 2011-
2012 está assim constituída: Eraldo Teodoro de Oliveira (presidente); Ademir 
Franco de Lima – “Pézão”/PSL (1º vice presidente; Beto Voidelo – PPS (2º vice 
presidente); Helton Borges – PR (1º secretário); Sidnei Jardim – PPS (2º 
secretário). 
A Comissão Representativa da Câmara Municipal, que atua durante o período de 
recesso regimental, está assim composta: Eraldo Teodoro de Oliveira/PMDB 
(presidente), Edoel Rocha/PDT, Helton Borges/PR, Ademir Franco de Lima/PSL/, 
Sidnei Jardim/PPS e Isidoro Moraes/PP 
 
 
TRIBUNA 
 
Mesa Executiva  
A mesa executiva do Poder Legislativo para o biênio 2011-2012 está assim 
constituída: Eraldo Teodoro de Oliveira (presidente); Ademir Franco de Lima – 
“Pezão” (PSL) (1º vice presidente, Beto Voidelo (PPS) (2º vice presidente); Helton 
Borges (PR) (1º secretário); Sidnei Jardim (PPS) (2º secretário). A Comissão 
Representativa da Câmara Municipal, que atua durante o período de recesso 
regimental, está assim composta: Eraldo Teodoro de Oliveira Edoel Rocha (PDT), 
Helton Borges, Ademir Franco de Lima, Sidnei Jardim e Isidoro Moraes (PP). 
 


